

Gremienwahlinfos 2023

Liebe Wähler und Wählerinnen, hier noch einmal zum besseren Verständnis folgende Infos:

Wer wird gewählt? Dieses Jahr wird „nur“ das Gemeindeteam von Niebüll gewählt. Alle Wahlberechtigten der Pfarrei St. Knud können ihre Stimmen abgeben.

Wer wird ernannt? Der Generalvikar beabsichtigt die Kandidaten, die sich zur Wahl für das Gemeindeteam von Sylt, von Föhr/Amrum, von Husum/ Nordstrand zur Verfügung stellen, zu Beauftragten zu erklären, denen die Aufgaben eines Gemeindeteams obliegen.

Warum? Es gab nicht genügend Kandidaten vor Ort

Besonderheit: Die Wahl für das Gemeindeteam Friedrichstadt/Eiderstedt wird nächstes Jahr stattfinden.

Im Wahlportal wird darauf hingewiesen und die Wähler müssen sich bereits dieses Jahr entscheiden, ob sie nächstes Jahr für das Gemeindeteam Friedrichstadt/Eiderstedt abstimmen möchten und dann ihre Daten (Name, Adresse) hinterlegen.

Das heißt, dass alle Wahlberechtigten, die im nächsten Jahr an der Wahl teilnehmen möchten, dieses Jahr nicht abstimmen dürfen, da man nur ein Gemeindeteam wählen darf.

Was ist mit der Kirchenvorstandswahl?

Es gab nicht genügend Kandidaten zur Wahl, daher beabsichtigt der Generalvikar, die sich zur Verfügung gestellten Kandidaten, zum Verwaltungsrat einzusetzen, der die gleichen Rechte und Pflichten wie ein Kirchenvorstand hat.

Online Wahl

Jede Person kann online wählen, es wird gut erklärt.

Briefwahl

Jede Person, die eine Briefwahl beantragen möchte, gibt oder sendet ihre Wahlbenachrichtigung in die Pfarrbüros. Danach erhält sie Briefwahlunterlagen zugesendet.

Beate Garstka
(Wahlvorstandsvorsitzende)